令和5年度

《学校教育目標》



涼風滑石

夢を抱き、未来を<mark>しなやかに生きる</mark>力を持った滑石っ子の育成 ~わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい~

~滑石小学校だより~ N o. 5

令和 5 年 7月 21日 文責 藤本

◆ 水しぶきと笑顔と歓声と ~校内水泳大会~

7月19日(水)、低中高学年に分かれて、校内水泳大会を行いました。天候が心配され、低学年の時間帯に一時雨が降りましたが、どうにか開催することができました。低学年は水に慣れ、楽しむこと、中学年はできるだけ長く泳ぐこと、高学年は力を抜いて楽に泳ぐことをプール開きの際に話していましたが、それぞれの目標に向かって泳ぐことができていたと思います。学年が上がるにつれ、力強い泳ぎが見られました。体育の授業の延長ということで短い時間ではありましたが、雨も降った中に多くの保護者の皆さまにご声援いただきありがとうございました。

夏休みの期間、近隣のプール施設を利用するなど、泳ぐ機会を作っていただけたらと思います。







♦ 「チャレンジ」と「継続」の夏休みに ~夏休み前集会~

7月21日(金)、夏休み前の全校集会を多目的ホールで行いました。生徒指導担当からは夏休み期間中の生活について、特に命に関わる交通事故や水難事故に注意することの指導がありました。養護教諭からは不規則になりがちな夏休みの生活について生活リズムを整えることや熱中症・感染症予防の話がありました。校長からは、夏休みまでの71(70)日間を、学校で取り組んでいる基本的生活習慣形成の「8点突破」の視点で振り返りをしました。その後、37日間お夏休みを過ごすために心がけてほしいこととして、「普段できないことに挑戦」「決めたことを継続」の話をしました。

夏休みの過ごし方はとても大切で、その学年の一年を左右するといわれます。子どもたちにとって「成長の夏休み」となりますよう、ご家庭でも見守り・声掛けをよろしくお願いします。

楽しい夏休み 楽しくする夏休み □ さらに成長できる期間



◆ 前期前半お世話になりました。 ~SNS利用の確認・点検を~

約70日の前期前半が終わり、子どもたちが楽しみにしていた夏休みに入ります。保護者の皆様には、4月から多くの場面で本校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。おかげ様で、運動会やしゃくつり・貝掘り大会などの行事も無事実施でき、子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。

明日から37日間、子どもたちは多くの時間を家庭で過ごします。命に関わる事件や事故等がないよう事前の 指導を行いました。その中で近年心配しているのが、SNSに関係するトラブルの発生です。ネット依存、ネット配信トラブル、有害サイトの視聴や巻き込まれ事案など、生徒指導研修で報告される事例の大半がSNS関係 によるものです。学校の守備範囲を越え、警察等が扱う事案が急増しています。自由になる時間が増える夏休 みです。解決対応の原則はご家庭となります。今一度、ご家庭の責任のもと、SNS利用のルールやフィルタリングの確認をお願いします。8月28日、笑顔いっぱいの子どもたちと会えることを楽しみにしています。